

# 2月

ちきゅうのこどもほいくえん 年間テーマ『ゆめとこころをふくらまそう』  
だいち(0歳児)「にぎにぎ ぎゅつぎゅつ」



新しい年が始まり 1ヶ月が経ちますが、真冬の寒さに負けず、子ども達は元気に登園し、過ごしています。

緊急事態宣言が発令され、自粛してくださるご家庭の方もいらっしゃり、9名全員がそろう日は少なかつたのですが、子ども達の顔写真を保育室内の壁に貼ると「あ！（〇〇ちゃん、〇〇くん）」と喜しそうに一人一人指を差し見つめているだいち組です。

まだまだ心配な日が続くと思いますが、引き続き無理なく過ごせるよう、ご理解とご協力をお願いいたします。

## ☆ 節分製作 ☆

各家庭からペットボトルを持て来ていただき、オニの金棒を作りました。シール貼りは、保育士が丸シールを台紙から半分はがして渡すと、指先を使つてシールをはがし、黄色の色画用紙に押し合つたり、上手に貼つたりしていました。

ペットボトル内のストローは、最近だいち組ではコイン落としや木棒落としに夢中になつてゐる子が多いため、ストローを落とし終ると、

「もう一回」と何度も楽しんでいました。キャップ部分は、接着などせずにお返しますので、お家でも、ぜひ楽しんでください。ペットボトルのご協力、ありがとうございました！

## 来年度に向けて

4月より、1・2歳児合同で2階で過ごすようになります。その移行に向けて、朝の時間に1日2人ずつのペースで2階の保育室で過ごす時間をつけています。

慣れない環境に不安な表情を見せつゝも、初めて見る教具に興味を示し、「触りたい」「やってみたい」と遊んでいます。1・2歳児のお友達が遊び方や使い方を教えてくれることもあり、じと見ながら過ごしています。

## 懇談会

2/9(火) 13:30より懇談会を予定しています。お忙しいとは思いますがご参加お待ちしております。